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№ 回答

1

アンバサダーの運用管理については、既存アンバサダー２名の活用をご提
案ください。
新たなインフルエンサーの活用提案は、高い効果が見込まれ、かつ、予算
の範囲内で提案可能であれば、ご提案ください。

2

すべての人数を把握しているものはないが、令和６年度上期のふくしま浜通
りサイクルルート上のサイクルステーション利用者数は、約1,940名となって
おります。
また、日常的なサイクル実態もあると認識しております。

3
サイクルイベント（ファンライドやレース）への参加の他、いわき七浜海道な
ど、サイクリング自体を目的とした来訪も多いと考えております。また、浜通り
へのアクセス等を踏まえ、県内、近隣県から来訪が多いと考えております。

仕様書（２）①「ふくしま浜通りサイクルルートアンバサダー」の運用
管理について、既存の２名の活用のみが前提か。
効果が高いと思われる新たなインフルエンサーの提案は、必ず企
画提案に含める必要があるのか。

現状のサイクリストの動員数を教えてほしい。
また、日常的なサイクル実態はあるのか。

サイクリストはどのような人が浜通りに来ているか。
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